LES ECHOS DE SAINT-MAURICE Edition numérique

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE Un mot d'explication

Dans Echos de Saint-Maurice, 1906, tome 8, p. 224

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

UN MOT D' EXPLICATION

La « Réplique de Jocrisse » terminera la polémique soulevée par la « Largeur d'un poète ».

Nous sommes vraiment peiné du ton de cette discussion, et cela d'autant plus que les contradicteurs nous sont chers à bien des titres. Nous aurions souhaité que la critique se tînt strictement sur le terrain de l'objectivité pour éviter tout froissement. Nous aurions pu et dû nous montrer plus sévère, nous le reconnaissons en toute sincérité.

L'expérience que nous venons de faire, nous servira de leçon ; les lecteurs des Echos voudront bien accorder au pauvre rédacteur un généreux pardon et les contradicteurs donner à tous l'édifiant spectacle d'une loyale réconciliation en nous continuant leur précieux appui.

LA RÉDACTION